

In der heutigen schnelllebigen Arbeitswelt ist es wichtiger denn je, die Leistungen und das Engagement eines jeden einzelnen zu würdigen. Im Rahmen der „Leitbild“-Runden, die gut ein Jahr nach Einführung des neuen Leitbildes, stattfanden, gab es für jeden Mitarbeiter/jede Mitarbeiterin einen hochwertigen Rucksack als Zeichen des Dankes.

Neben dem praktischen Nutzen, dem Symbol der Wertschätzung, zählen Teambuilding, Nachhaltigkeit und Motivation zu den Gründen, die zu dieser Entscheidung führten.

Der Rucksack, als ständiger Begleiter.

